

Stabwechsel im Hospizverein

Margit Tobie übergibt Koordinatorinnenstelle an Elke Kruse

LANGENHAGEN. Stabübergabe im Hospizverein: Margit Tobie übergibt das Amt der Koordinatorin an Elke Kruse. Tobie zieht es zurück in ihre Heimat, zu ihren Freunden und ihrer Familie nach Ludwigshafen. Darauf weist die Sprecherin des Hospizvereins, Johanna Holze, hin.

Tobie gestaltete seit 2010 die Geschicke des Vereins mit, hat drei Ausbildungsgruppen für das hos-

pizliche Ehrenamt ausgebildet „und ihre Spuren im Verein hinterlassen“, sagt Holze. Nach sechs Jahren verlässt sie den Hospizverein Langenhagen, um ihre neue Aufgabe als Koordinatorin eines Ambulanten Hospiz- und Palliativberatungsdienstes in Ludwigshafen zu übernehmen.

Elke Kruse hatte zuvor sechs Jahre als Palliativschwester in Hannover gearbeitet. Trauerbegleitung

wird für sie nun eines der wichtigen Themen sein. Beratungen und Einzelgespräche bietet sie ebenfalls an. Termine können unverbindlich unter Telefon (05 11) 9 40 21 22 vereinbart werden. Anfang nächsten Jahres ist in Langenhagen eine neue Ausbildungsgruppe für ehrenamtliche Hospizhelfer geplant. Anmeldungen sind per E-Mail an info@hospiz-langenhagen.de möglich.

swa